

Parte Médico Nº1

Madrid, 25 de septiembre de 2013 12:00h

S.M. el Rey Don Juan Carlos ha pasado bien la noche, ha dejado la UCI, y se encuentra ya en planta desde esta mañana.

Fue intervenido quirúrgicamente, en la noche de ayer, en el Hospital Universitario Quirón Madrid, para extraerle la prótesis de su cadera izquierda y se le insertó una prótesis temporal recubierta con cemento con altas dosis de antibióticos.

Durante la cirugía se halló tejido periprotésico inflamado del que se realizó una biopsia intraoperatoria y cultivos microbiológicos. El estudio anatomo-patológico confirmó la presencia de inflamación.

Transcurridas las primeras 12 horas tras la intervención, la evolución de Su Majestad es altamente satisfactoria. Se encuentra estable hemodinámicamente, cómodo y con muy buen estado de ánimo.

El próximo parte médico se emitirá dentro de 24 h.

Dr. Miguel E. Cabanela

Dr. Miguel Fernández Tapia-Ruano

Jefe de Servicio Médico de la Casa de SM El Rey

Dr. Robert T. Trousdale